

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang analisis kinerja keuangan PT Bumi Serpong Damai Tbk pada periode tahun 2017-2021 dapat disimpulkan bahwa secara keseluruhan analisa menggunakan rasio keuangan menyatakan bahwa perusahaan dalam kondisi baik. Dari sisi likuiditas perusahaan dalam kondisi baik karena secara keseluruhan perhitungan rasionya menunjukkan nilai di atas standar industri. Dari sisi solvabilitas perusahaan dalam kondisi baik, kecuali pada long term debt to equity ratio karena nilai dibawah standar industri, namun untuk Debt to Equity Ratio apabila dibawah standar rasio maka dapat dikatakan baik. Dari sisi aktivitas untuk inventory turnover dan total assets turnover nilai dibawah standar industri, namun untuk average collection period apabila dibawah standar rasio maka dapat dikatakan baik. Dan dari sisi profitabilitas return on investment dan return on equity nilai dibawah standar industri. Dilihat dari hasil perhitungan masing-masing rasio dapat dianalisis bahwa selama tahun 2017-2021 perusahaan mengalami fluktuasi karena setiap tahunnya tidak stabil. Namun perusahaan tidak sampai mengalami kebangkrutan.

5.2 Saran

Berdasarkan pada kesimpulan diatas, penulis dapat mengemukakan saran dan masukan untuk PT Bumi Serpong Damai Tbk dan peneliti selanjutnya dengan harapan dapat bermanfaat bagi perusahaan dan peneliti selanjutnya. Berikut saran yang dapat penulis kemukakan :

1. Perusahaan perlu mempertahankannya dengan mengatur hutang-hutang lancar perusahaan jangan sampai terlalu besar, menjaga aktiva lancar jangan sampai turun, dan perlunya mengatur tingkat persediaan perusahaan.
2. Perlu meningkatkan penjualan karena berdasarkan data dan analisis di atas menunjukkan nilai penjualan yang cukup rendah dibandingkan dengan tahun 2017, maka perlu ditingkatkan lagi untuk penjualannya dengan cara mengembangkan produk secara berkesinambungan, melakukan strategi pemasaran secara efektif dan efisien, serta mengendalikan semua biaya-biaya penjualan baik operasional maupun biaya-biaya lainnya agar kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba dapat terus meningkat.
3. Untuk penelitian selanjutnya hendaknya dapat mempertimbangkan untuk menambah rasio lainnya yang dapat digunakan untuk menganalisis kinerja keuangan perusahaan.